PAROISSE ■ Saint-Joseph-des-Thermes reçoit le prêtre, ce week-end

De la hauteur avec Guy Gilbert

Invité de la paroisse Saint-Joseph-des-Thermes, jusqu'à dimanche, le père Guy Gilbert a échangé avec des jeunes, hier soir, au centre Saint-Louis de Vichy.

Mariène Lestang

marlene.lestang@centrefrance.com

ême s'il assure que c'est surtout le fond qui compte, le père Guy Gilbert sait choisir la forme quand il s'adresse aux jeunes. En visite dans la paroisse Saint-Josephdes-Thermes, le « prêtre éducateur » a rencontre ceux de l'aumônerie des collèges et lycées de l'aglomération, ainsi que des confirmants du Mayet, hier soir, à Vichy.

À son arrivée au centre Saint-Louis, il les a fait rire. En se recoiffant avec un peigne sorti de la poche de son cuir, avant de dire aux photographes qu'ils pouvaient y aller. Puis en grimpant sur une chaise posée sur une table, porté par la foi intacte de ses 77 « balais ».

«A l'écoute des jeunes»

Ainsi juché – avec son vocabulaire pas toujours fleuri mais qui a le mérite d'être éloquent – il a élevé les débats en partageant



HIER SOIR, AU CENTRE SAINT-LOUIS. Le père Gilbert l'a assuré à son jeune auditoire : «La joie de ma vie, c'est d'être avec des jeunes ». PHOTO DOMINIQUE PARAT

l'histoire de sa vie, de sa vocation et de son engagement auprès des jeunes en difficulté. Il a aussi entendu les diverses interrogations de son public sur « la perte de vitesse du christianisme », « la question de pouvoir dire aux autres tout ce qu'on pense ou pas », ou encore « la définition d'une vie réussie ».

Chacune de ses réponses a montré qu'il était « à l'écoute » des ados et qu'il avait bien compris les problématiques de leur génération. Il n'a pas oublié de leur faire passer des messages et les a encouragés : « Soigne ton corps et tes pensées. Bûche tes études. Fais de l'espace où tu vis un espace d'amour ». Un discours de fond avec une drôle de forme, parfois impressionnante, qui a sonné juste à l'oreille de Justine, par exemple : « Je trouve ça sympa ».

À suivre. Le père Guy Gilbert donne une conférence ouverte à tous, ce samedi, à 20 h 30, dans la salle du sous-sol de l'église Jeanne-d'Arc, à Vichy. Il célébrera la messe demain, à 11 heures, en l'église de Cusset.